



Destacan Morena y sus aliados el nivel de aprobación de la Presidenta

La oposición considera sus primeros 100 días como un “fracaso”

**FERNANDO CAMACHO
Y ANDREA BECERRIL**

Con motivo de los 100 días de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, diputados y senadores de Morena y sus aliados destacaron los altos niveles de aprobación de la mandataria, así como los que consideran sus mayores logros, al tiempo que la oposición calificó lo hecho en este periodo como un “fracaso” en seguridad, economía y diplomacia.

Por el lado de los partidos mayo-

ritarios, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, [Ricardo Monreal](#), publicó en su cuenta de X que “a 100 días Claudia Sheinbaum consolida su liderazgo y compromiso con México” y resaltó que “en cinco de las principales encuestas”, la aprobación de la mandataria “alcanza entre 70 y 80 por ciento, reflejo de un pueblo que reconoce el rumbo firme hacia la transformación”.

De igual forma, el senador morenista Ignacio Mier destacó que Sheinbaum llega a sus primeros 100

días “con una aprobación de ocho de cada 10 mexicanos”, y consideró que en lo que va del gobierno “los resultados son evidentes”.

De su lado, la dirigente nacional del PVEM, Karen Castrejón, publicó un comunicado en el que su partido reconoció la “destacada labor” de Sheinbaum, a quien calificó como una gran líder, una mujer valiente y tenaz que ha logrado ganarse la confianza de los mexicanos, con los más altos índices de aprobación”.

En sentido contrario, Noemí Luna, coordinadora del PAN en San

Lázaro, consideró que los primeros 100 días de gobierno han sido “en perjuicio para el país”, por representar la continuación del “régimen autócrata” del ex presidente Andrés Manuel López Obrador.

En un mensaje en video, señaló que entre los errores cometidos al comienzo del sexenio están la “soberbia” del oficialismo, la aprobación de reformas constitucionales “regresivas”, el crecimiento del crimen organizado y la aplicación de una “pésima diplomacia” en política exterior.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, publicó en sus redes sociales que “México es el país de la OCDE donde más han subido los precios de los alimentos: 6 por ciento en un año, cinco veces más que el promedio de otras naciones”, además de destacar que en los gobiernos de Morena han ocurrido más de 209 mil homicidios, resultado de una “estrategia de seguridad fallida”.

Movimiento Ciudadano, en voz de su dirigente nacional, Jorge Álvarez Máynez, destacó las acciones que consideró positivas y negativas en los primeros 100 días de gestión.

“Lo bueno: aumento al salario, anuncio de la termoeléctrica y posición firme frente a Trump. Lo malo: consumir el golpe al Poder Judicial, frenar la iniciativa para tener dos días de descanso a la semana por ley (40 horas) y continuar la estrategia fallida de seguridad”, puntualizó el líder emecista.